

# SALDO BLANCO EN LA CIUDAD DE MÉXICO TRAS SISMO

Publicado el 19 Julio 2018

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Protección Civil, da a conocer que tras el sismo de magnitud 5.9 con epicentro al Suroeste de Huajuapán de León, Oaxaca se registra saldo blanco sin daños materiales en la capital del país.

Tras la activación del Sistema de Alertamiento Sísmico los protocolos de revisión fueron activados por parte de los cuerpos de emergencia, se realizaron recorridos y sobrevuelos en la ciudad.

El secretario de Protección Civil de la Ciudad de México, Fausto Lugo García, destacó que los servicios operan de manera normal sin reporte de fallas.

El sismo fue perceptible en la zona centro correspondiente a la zona lacustre de la Ciudad de México, por lo que se pudo observar la evacuación de los inmuebles por parte de la población.

Se exhorta a la población a realizar una inspección rápida de las instalaciones de gas, para descartar fugas.

Protección Civil pone a disposición de los habitantes de la capital el número de emergencia 9-1-1 y el 56 83 22 22 de la Secretaría de Protección Civil.

COMPARTIR



IMPRIMIR

